

## 最大限の感染対策を

40日ぐらい前にあたる2学期の終業式あたりは、クリスマスやお正月にわくわくしながら、冬休みを待ちわびていたことだと思います。ところが、新年になってみると、新型コロナウイルスの変異株であるオミクロン株の爆発的な感染拡大となり、連日過去最高の新規感染者数を記録してしまっています。和歌山県においても、医療のひっ迫につながらないか心配な状況です。

最初にオミクロン株が発見された国では、すでに新規感染者数は減少に転じてきているそうです。今我々はコロナ禍という長いトンネルの中にいますが、出口のないトンネルなどありません。いつか必ず、いやもうすぐ、この長いトンネルを出て、子供たちが伸び伸びといろいろなことにチャレンジできる時が来るのだと信じ、ご家庭においても日々の感染対策の徹底をお願いしたいと思います。

学校では引き続き、マスクの着用、換気の徹底、手洗いの励行、アルコール消毒等を徹底しながら、子供たちとともに今できることの中で精一杯学習したり、楽しんだりし、かけがえのない令和4年2月を過ごしていきたいと思っています。

学校長 永原三士

広瀬だより

2月号



日	曜	主な学校行事
1	火	セーフティーネット
2	水	フッ化物洗口 芦原小学校との交流 【オンライン】(5年生) 城東中学校入学説明会
4	金	委員会
7	月	新入児保護者説明会
8	火	漢字博士試験
9	水	フッ化物洗口
11	金	建国記念の日
16	水	フッ化物洗口
18	金	ALT 来校 スクールカウンセラー来校
23	水	天皇誕生日
24	木	薬物乱用防止教室(6年生)
25	金	クラブ

### 授業参観と懇談会の中止のお知らせ

本年度最後の授業参観と学級懇談会を予定していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、中止となりました。何卒、ご理解とご協力の程よろしくお願い致します。

\* 2月18日(金)に予定していました学校保健委員会も、中止となりました。

### 新型コロナウイルス感染予防について

毎日寒い日が続いています。今まで気をつけてきた感染予防について、しっかりできているかご家庭でも再度お子様と話し合ってみてください。

- ・マスク着用
- ・定期的な換気
- ・ソーシャルディスタンス
- ・重ね着による寒さ対策
- ・こまめな手洗い